

→ Drama en el fondo

Puerto gana a Cartaginés y se aferra a su tabla de náufrago

► Aunque Puntarenas sigue en el sótano, su victoria es de esas que dicen de "seis puntos"

► Los brumosos llegan a 10 juegos sin lograr la victoria y se hunden en una senda crisis

Roberto García H.
rgarcia@nacion.com

PUNTARENAS. Falta calle. Sobra libreta. Ayer, ningún protagonista fue capaz de sacudirse de su guión de hierro, para brillar y romperlo, como dicen los argentinos.

Sin embargo, la victoria mínima de Puntarenas, 1 a 0 sobre el Cartaginés, le permite a la entidad naranja aferrarse a su tabla de náufrago, mientras que el club glorioso de la Vieja Metrópoli comienza a patinar entre mares de oscuridad.

Falta calle. Eso que derrochaban los hijos del sol. La magia del toque que aprendían en la playa. La picardía de insinuarse a un lado y de discurrir por el otro. La osadía de los Pistones, o de Culitos; la malicia de Leoní. La samba de Kleber.

En fin, falta calle. A pesar de todo, le bastó al portero Álvaro Peña con ingresar dando saltitos entre los estáticos zagueros rivales, para alojar la esfera en las redes de Luis Torres y marcar el 1 a 0 al 7', tan temprano como definitivo.

Sobra libreta. Quizás por eso los blanquiazules del Cartaginés no consiguieron acercarse con posibilidades abiertas al área de los chuchequeros. En consecuencia, las opciones del plantel de Rolando Villalobos fueron insuficientes.

En general, al cotejo le faltó esa estirpe de los que la rompen, de aquellos valores que, ante la ineficacia del dictado de las pizarras, optan por la habilidad individual, por la chispa innata de fabricar opciones o, al menos, de urdir intentos de fuego en la meta adversaria.

Por esa razón, al duelo entre chuchequeros y brumosos careció de la calidad necesaria para llenar las expectativas de los escasos aficionados que se sentaron en las gradas del estadio Lito Pérez. De algún modo, el rendimiento discreto de ambos justifica sus posiciones.

A cuenta gotas. Dos balones que se estrellaron en los largueros fue lo más destacable del primer tiempo.

El Puerto anotó temprano y Cartaginés buscó el empate, sin lograr ni acercarse, a la postre, salvo el lance propicio del 41', cuando Eduardo Valverde sacudió el horizontal de Jonathan Viales.

La respuesta porteña emergió dos minutos después (43'), con un globo lejano de Johan Venegas que acarició el larguero de Torres.

Si en la primera parte hubo algu-



Mientras Álvaro Peña celebra la única conquista del juego, el brumoso Kevin Vega (25) solo atina a mirar hacia el desconcierto. ALEXANDER OTÁROLA

1	0
PUNTARENAS	CARTAGINÉS

Titulares: Jonathan Viales 6, Roberto García 6, El Joven 6, Roberto Vélez 5, Bryan Orjuelo 5, Mario Zamora 7, Frank Zamora 7, Bryan Sánchez 6, Johan Venegas 7, Álvaro Peña 7, Joshua Villalobos 6, D. T. Victorino Quesada.

Cambios: Jason Peña 5 (Zamora, 55), Jonathan Sánchez 6 (Peña, 71), Mohán Biquez 6 (Orjuelo, 55).

Goles: 1-0 (7') Álvaro Peña, pase de Zamora.

Árbitros: Hugo Cruz 7, Christian Foster, Rafael Aráiz.

Estadio: Lito Pérez, Puntarenas, 11 a.m.

El gol

10 Servido por Zamora, Álvaro Peña ingresa a saltitos entre la zaga rival dormida.

nas emociones, en la segunda, la letra rígida de los libretos fue lo que primó en ambos elencos.

Victorino Quesada, técnico local, procuró sostener el acoso adversario con dos líneas de cuatro defensas, mientras que Villalobos recurrió a sus permutas, sin resultados positivos, a la postre.

Falta calle; es decir, la sagacidad de vulnerar los esquemas rígidos con la chispa individual.

Sobra libreta. O sea, a veces no hay forma de alterar esquemas conservadores y previsibles. ■

Villalobos alaba el esfuerzo y lamenta errores tácticos

Roberto García H.
rgarcia@nacion.com

PUNTARENAS. "Una vez más, caímos en errores de desconcentración. Nos sorprendieron en el minuto siete y nos tocó trabajar cuesta arriba, con el innegable esfuerzo de los muchachos".

Esa es la sensación de contraste que dejó traslucir el semblante de Rolando Villalobos Chacón, gerente del Cartaginés y director técnico emergente, minutos después de que su equipo "sumó" la lamentable marca de 10 partidos sin conocer la victoria.

"Si usted me pregunta lo que pienso del esfuerzo que ponen los muchachos en la cancha, respondo que la actitud general es positiva. Estamos en un camerino en el que la consigna es salir, de algún modo, de esta racha tan oscura."

"En cuanto al encuentro, siento que tuvimos al menos dos ocasiones de gol en el primer tiempo, las que, lamentablemente, se desperdiciaron."

"En el segundo nos tocó lidiar contra el sol inclemente que caracteriza este mediodía porteño y las opciones fueron menos."

"Quedan dos juegos, es decir, 180 minutos, como usted dice, un margen muy corto para revertir la difícil situación en la que nos hallamos atascados."

"Sin embargo, confío en que conseguire conformar la alineación correcta, la nómina que nos pueda dar esos seis puntos que necesitamos para alejarnos del peligro del último puesto", concluyó el estratega brumoso, quien cuenta en su palmarés haber dirigido al Cartaginés en la final de la Copa de Campeones de la Concacaf.



De inmediato al contraste en la red, en el minuto 7, los jugadores del Cartaginés se reunieron de emergencia en el terreno de juego. ALEXANDER OTÁROLA

Era ganar o ganar

"Ganarle a Cartaginés era vital para el Puerto, pues es el equipo que está encima de nosotros. ¡Es un respiro!"

Victorino Quesada
D. T. de Puntarenas F.C.

Olfato de gol

"Seguí un balón hacia el área rival, logré franquear la presión defensiva y, por dicha, se me dio en la red".

Álvaro Peña
Delantero de Puntarenas

Esto fue en 1996, cuando el club brumoso enfrentó en dos juegos a Vélez Sarsfield de Argentina.

Otras figuras azules, como Esteban Maitland y Yader Balladras, quien no actuó, reconocen que a pesar de la unidad de grupo y el sentido de sacrificio que el plantel exhibe, requerirán de un esfuerzo mucho mayor, de otros recursos futbolísticos para sacar al club del bache, solo un punto arriba de Puntarenas F.C., ocupante del farolito en el certamen de Invierno. ■